



# FUNDACIÓN VIDA Y FAMILIA "FUNDAVIFA"



**DÍA DEL NIÑO Y NIÑA POR NACER**  
**25 DE MARZO 2022**

*"Vale la pena acoger a toda vida, porque cada persona humana vale la sangre de Cristo mismo. ¡No se puede despreciar lo que Dios ha amado tanto!"*

*Papa Francisco, 2019*

Estimados Hermanos en Jesucristo.

El 25 de marzo, los cristianos celebramos la Solemnidad de la **Anunciación del Señor Jesús**, de la Encarnación del Hijo de Dios en el seno virginal de María Santísima por obra del Espíritu Santo. La Virgen María fue la primera en escuchar y creer que Dios haría lo que prometió al mundo, y con su aceptación voluntaria, nos enseña la valentía que se debe tener al momento de acoger una vida nueva a pesar de las diversas circunstancias de pobreza, dolor y miedo.

También en esta fecha, se celebra internacionalmente el **Día del Niño y Niña por Nacer** para conmemorar, promover y defender la vida humana desde la concepción en el vientre de la madre hasta la muerte natural.

En este solemne día, manifestamos una vez más nuestro compromiso de servir y defender la vida y dignidad de todo ser humano, sobre todo de los más indefensos, de aquellos que no pueden defenderse desde el vientre de su madre.

Reafirmamos el valor supremo que tiene toda vida humana desde su concepción, dejando de lado manipulaciones a la verdad biológica y científica que solo buscan falsear la verdad y sembrar dudas y confusión en la sociedad para restar importancia al valor que tiene toda vida humana.

Ante las frecuentes amenazas que tiene la vida humana por diferentes grupos que buscan simplemente intereses económicos, el mensaje del Santo Padre Papa Francisco para la Cuaresma del presente año, nos invita y anima a no desfallecer en promover y defender el don de la vida como valor supremo: *«el bien, como también el amor, la justicia y la solidaridad, no se alcanzan de una vez para siempre; han de ser conquistados cada día»*, así, con la paciencia del agricultor, tal como nos invita el Papa, no decaer en nuestra misión de defender la vida naciente, con la firme esperanza puesta en la Resurrección del Señor Jesús.

Desde la realidad que estamos viviendo, y amparados en la intercesión de la Santísima Virgen María, como **"Fundación Vida y Familia"**, invitamos a todos los Agentes Pastorales, -*Sacerdotes, Religiosas y Religiosos, Fieles Laicos*-, y a la sociedad civil en general, a hacer una firme y valiente decisión por la defensa de la vida naciente y de su dignidad en todas las etapas de la vida.

Necesitamos que las autoridades, en todas sus instancias, apoyen y respeten a los Padres de Familias en la decisión de educación a sus hijos, una educación basada en valores cristianos y humanos, educación en el amor hacia una madurez de la afectividad, dando el verdadero sentido y significado a la sexualidad humana, y que los prepare a vivir una vida adulta sin violencia, en el Sacramento del Matrimonio como donación de fidelidad y amor.

Fraternalmente,

+Ángel Jorge Saldías Pedraza, O.P.  
**PRESIDENTE FUNDACIÓN VIDA Y FAMILIA**

